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      Аннотация

    
        
          Тема работы: «Выбор оборудования и расчет электрических режимов системы электроснабжения 110/35 кВ».          Основной задачей является исследование системы электроснабжения, в том числе анализ установившихся и переходных режимов работы. В процессе выполнения дипломной работы было рассмотрено 4 раздела:Выбор и проверка основных элементов электроэнергетической системы. Были подобраны двухобмоточные и трехобмоточные трансформаторы, сечения ЛЭП, генераторы и генераторные трансформаторы.Расчет установившегося режима работы. Данный раздел включал в себя расчёт параметров электрической сети, а также рассмотрение установившегося режима аналитически и с помощью программного обеспечения «RastrWin».Расчёт токов и напряжений несимметричного короткого замыкания. Было смоделировано двухфазное короткое замыкание, использовался метод симметричных составляющих и ПО «EMTP». Расчёт динамической устойчивости в программной среде «Dymola». Определения предельного времени отключения и использование мероприятий по повышению динамической устойчивости электроэнергетических систем.
        

        
          Topic of the work: «Selection of equipment and calculation of electrical modes of the 110/35 kV power supply system».The main task is to study the power supply system, including the analysis of steady-state and transient operating modes.In the process of completing the thesis, 4 sections were considered:Selection and verification of the main elements of the electric power system. Two-winding and three-winding transformers, sections of power lines, generators and generator transformers were selected.Calculation of the steady-state operation mode. This section included the calculation of the parameters of the electrical network, as well as the consideration of the steady-state mode analytically and using the «RastrWin» software.Calculation of currents and voltages of an asymmetric short circuit. A two-phase short circuit was modeled, the method of symmetric components and «EMTP» was used.Calculation of dynamic stability in the «Dymola» software environment. Determination of the cut-off time limit and the use of measures to improve the dynamic stability of electric power systems.
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